
 
 

Merci pour les hommages à JP Calvet que j'ai donc remplacé à la ferme du Lycée,  je l'ai à 
peine connu. Il était surement différent de M. Valentin. 
M. Valentin pour l'avoir pratiqué des années n'était pas un mauvais personnage. Je pense 
qu'ils n'étaient pas fait pour s'entendre avec JP Calvet. Selon quelques échos il avait une 
approche plus environnementale...Merci de lui rendre hommage. Bien cordialement. 
Jules Hérin. 
 
 

Bonsoir à vous tous, 
Triste nouvelle ...., c'est Mr Calvet qui m'avait aidé pour que je passe mes heures de gym à 
la ferme………   Condoléances à la famille. 
Giorgo DOUSSET 
 
 

Merci Olivier, ce n'est pas une bonne nouvelle juste avant  Noël. Les bons pédagogues sont 
plus rares que les mauvais directeurs... j'espère que le créateur saura faire le tri. 
Porte toi bien, Amicalement, 
Michel MANADE 

 

 

 


